



**ТЕХНИЧЕСКИЕ ТРЕБОВАНИЯ К РАБОЧЕМУ МЕСТУ
ПОЛЬЗОВАТЕЛЯ СИСТЕМЫ УПРАВЛЕНИЯ
ЗАКУПКАМИ ПАО «ГМК «НОРИЛЬСКИЙ НИКЕЛЬ»**

**USER WORKPLACE TECHNICAL REQUIREMENTS FOR
THE SUPPLIER RELATIONSHIP MANAGEMENT SYSTEM
OF PJSC MMC NORILSK NICKEL**

Москва, Moscow, 2020

 НОРНИКЕЛЬ	 NORNICKEL
ТЕХНИЧЕСКИЕ ТРЕБОВАНИЯ К РАБОЧЕМУ МЕСТУ ПОЛЬЗОВАТЕЛЯ СИСТЕМЫ УПРАВЛЕНИЯ ЗАКУПКАМИ ПАО «ГМК «НОРИЛЬСКИЙ НИКЕЛЬ»	TECHNICAL REQUIREMENTS FOR USER WORKPLACE OF THE SUPPLIER RELATIONSHIP MANAGEMENT SYSTEM OF PJSC MMC NORILSK NICKEL

Уважаемый поставщик!

Dear Supplier!

Для успешной работы в системе должны быть обеспечены следующие требования:

The following requirements should be met for successful work in the system:

1. Интернет-браузер:

Интернет-браузер Microsoft Internet Explorer версии 6.0 или выше.

Внимание! При использовании интернет-браузера Microsoft Internet Explorer версии 8.0 или выше обязательно необходимо включать режим совместимости.

1. Web browser:

Microsoft Internet Explorer version 6.0 and above.

Attention! When using Microsoft Internet Explorer version 8.0 and above, the compatibility mode must be enabled.

2. Компьютер:

Персональный компьютер с процессором Intel Pentium 300 МГц (или аналогичный процессор другого производителя) и выше и с оперативной памятью не менее 128Мб (рекомендуется не менее 256Мб).

2. PC:

Intel Pentium 300 MHz (or a similar processor from another manufacturer) and higher, at least 128 Mb RAM (256 Mb recommended).

3. Интернет:

Соединение с Интернетом на скорости не ниже 256Кбит/с.

3. Internet connection:

At least 256 Kbps.

4. Прокси-сервер:

Если доступ в Интернет осуществляется через прокси-сервер, необходимо убедиться, что Вам разрешен доступ к ресурсам <http://srm.nornik.ru/> <https://srm.nornik.ru/nwbc>

4. Web proxy:

If a proxy is used to access the Internet, make sure that you are allowed to access the following resource: <http://srm.nornik.ru?sap-language=en> <https://srm.nornik.ru/nwbc?sap-language=en>

5. Настройки Internet Explorer:

В настройках Internet Explorer должно быть установлено разрешение работы через SSL.

Сайт <https://srm.nornik.ru/nwbc> должен быть добавлен в перечень надежных узлов.

Должна быть разрешена загрузка файлов.

Должно быть разрешено открытие всплывающих окон с

<https://srm.nornik.ru/nwbc>.

5. Internet Explorer settings:

SSL settings should be enabled.

<https://srm.nornik.ru/nwbc> should be added to the list of reliable nodes.

File download should be enabled.

Pop-up windows from <https://srm.nornik.ru/nwbc> should be enabled.

6. Поддержка Java:

Sun Java Runtime Environment Version 31.

В случае отсутствия приложения на вашем персональном компьютере его можно

6. Java support:

Sun Java Runtime Environment Version 31.

 НОРНИКЕЛЬ	 NORNICKEL
ТЕХНИЧЕСКИЕ ТРЕБОВАНИЯ К РАБОЧЕМУ МЕСТУ ПОЛЬЗОВАТЕЛЯ СИСТЕМЫ УПРАВЛЕНИЯ ЗАКУПКАМИ ПАО «ГМК «НОРИЛЬСКИЙ НИКЕЛЬ»	TECHNICAL REQUIREMENTS FOR USER WORKPLACE OF THE SUPPLIER RELATIONSHIP MANAGEMENT SYSTEM OF PJSC MMC NORILSK NICKEL

загрузить с http://www.java.com/ru/download/index.jsp	If you do not have the app on you PC, you can download it at http://www.java.com/ru/download/index.jsp
7. Программа Adobe Acrobat Reader: Программа для чтения pdf-файлов Adobe Acrobat Reader версии 6.0 или выше. В случае отсутствия приложения на вашем персональном компьютере его можно загрузить с http://www.adobe.com/products/acrobat/readstep2.html	7. Adobe Acrobat Reader: Adobe Acrobat Reader version 6.0 and above for pdf files. If you do not have the app on you PC, you can download it at http://www.adobe.com/products/acrobat/readstep2.html
8. Программа Adobe Flash Player: Программа для просмотра анимированных swf-файлов Adobe Flash Player версии 8.0 или выше. В случае отсутствия приложения на вашем персональном компьютере его можно загрузить с http://get.adobe.com/flashplayer/	8. Adobe Flash Player: Adobe Flash Player version 8.0 and above for animated swf files. If you do not have the app on you PC, you can download it at http://get.adobe.com/flashplayer/
9. Настройка антиспам фильтров: Для гарантированного получения почтовых сообщений с почтовых ящиков Норильского Никеля необходимо занести в исключения ваших антиспам фильтров следующие данные: Почтовые домены *@nornik.ru и *@*.nornik.ru DNS-записи SMTP-серверов mail1.nornik.ru 91.209.147.* mail2.nornik.ru 195.133.78.* mail3.nornik.ru 195.68.175.*	9. The Setting up spam filters: To ensure that you receive emails from Norilsk Nickel mailboxes, add the following data in your spam filters: Email domains *@nornik.ru and *@*.nornik.ru; DNS records for SMTP servers mail1.nornik.ru 91.209.147.* mail2.nornik.ru 195.133.78.* mail3.nornik.ru 195.68.175.*
Инструкции по работе в системе, Контакты Вы можете найти на сайте https://www.nornickel.ru/suppliers/how-to-become-a-supplier/ в разделе Поставщикам.	For System operation instructions, Contacts, please visit the Suppliers section at https://www.nornickel.ru/suppliers/how-to-become-a-supplier/.